
第 2８回 出前市長 アンケート集計結果 

日  時：令和 5年 7月 5日（水）10：30～ 

場  所：自由な学校 

団体名：NPO法人自然スクールトエック 自由な学校 

テーマ：「ゴミのない街をつくる」「平和の大切さを発信すること」 

参加者 15人 

アンケート回収人数 9人 

年齢：10才未満 3人   10代 6人 

 

問１  出前市長に参加した感想はいかがでしたか。 （※主な意見） 

○出前市長出て、いろんなことが分かってよかった。 

〇楽しかった。面白かった。 

〇ゴミのテーマなどで話したのがよかった。 

〇市が普段、何をしているのかが分かってよかった。 

 

問 2  市長が地域の皆様のもとへ出向くこの取組についてどう思われますか。 

良い取り組みである 9人   必要ない ０人   どちらとも言えない ０人   無回答 0人 

 

問３ 本日のテーマを実現するため、阿南市が最優先に取り組むべきことは何だと思いますか。一つお書きくだ

さい。 （※主な意見） 

〇誰もが「阿南市は平和だなぁ。」と思える阿南市に向けて取り組むべき。 

○コンビニでのペットボトルの回収 

〇ペットボトルの自動販売機（ペットボトルを入れたらポイント貯まる）を設置すること。 

○戦争を反対すること。 

○ゴミステーションをつくる。くるくるショップ（上勝町のリユースの拠点）のような場があれば嬉しい。 

〇動物が幸せに生きられるようになったら嬉しい。 

 

問４ 将来(１０年後、２０年後)における「阿南市のあるべき姿」や「マチづくり」の実現に向けて阿南市が最優先

で取り組むべきことは何だと思いますか？一つお書きください。 （※主な意見） 

〇大人になったら会社に行くが、働き過ぎたら疲れるので、休憩がいっぱいある会社があればいいと思う。 

○スーパーのプラスチック袋を紙製にする。プラスチックを減らす。 

〇緑が増えるように自然を守ってほしい。公園に果物の木がほしい。自然な阿南市であってほしい。 

〇自然素材の物を売っているお店があれば嬉しい。 

〇動物のこと 

 

問５ 本日の出前市長に参加して市政に対する関心は高まりましたか。 

高まった 7人  やや高まった 2人  あまり高まらなかった 0人  高まらなかった 0人 

 

問６ 今後も機会があれば出前市長に参加したいですか？ 

参加したい 8人  参加したくない 0人  どちらともいえない 1人 

 

問７ その他、ご意見等があればお書きください。 （※主な意見） 

〇ダムを無くしてほしい。 

〇市長さんが阿南市についていろいろなことを考えてくれていることが分かってすごくよかった。 

〇紙商品をふやす。 


